



Miembros de la peña de Ermua, con las Copas del Barça detrás, en una celebración anterior. :: A. LASUEN

Peñas del Barcelona se reúnen este fin de semana en Ermua para acudir a Ipurua

La reunión de peñas barcelonistas de Euskadi permitirá celebrar el decimoquinto aniversario de la creación de 'El Centenari' en Ermua

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La peña barcelonista de Ermua 'El Centenari' reunirá en la villa a las diferentes peñas de Barça. Esta peña futbolística ermuarra organiza entre hoy y mañana diversos actos para apoyar a su equipo en el histórico desplazamiento del FCB a Ipurua para enfrentarse a la S.D. Eibar en su partido de Liga.

La Peña local celebra su decimoquinto aniversario y, a su vez, organiza la VII Trobada de Peñas Barcelonistas de Euskadi. Los actos comienzan hoy, hacia las 18.30 horas, en el Café Teatro Lex. Allí se lleva-

rá a cabo una recepción, tanto a los peñistas locales tanto como a los que se desplazan de las diferentes peñas vascas. Acudirán peñas de Gazteiz, Irún, Pasaia-La Bahía, Zestoa, Tolosa, Zumárraga, Durango y Bilbao. A este acto que reúne a las diferentes aficiones del Fútbol Club Barcelona en Euskadi acudirá el que es emblema del club, el señor Joan Casals, más conocido como 'Avi'.

Después del ágape inicial, todos los presentes se dirigirán al Ayuntamiento, donde miembros de la corporación local recibirán a dichas peñas, además de a la delegación del FC Barcelona desplazada hasta Ermua. Los asistentes podrán disfrutar en esta tarde de una exhibición de txalaparta. A continuación, a las 22 horas, concluirán los actos previstos con la tradicional cena de gala, que se celebra en estos encuentros.

El programa continuará el sábado por la mañana, ya que previo al

partido la peña local organizará una serie de exposiciones que se podrán visitar desde las 11 hasta las 14 horas en el Lobiano Kultur Gunea. Allí se podrá encontrar una muestra de camisetas barcelonistas y una exposición de pins, engalanadas ambas por la presencia de la Copa de Campeón de Liga y la de Campeón de Champions League, que se encontrarán en el salón de muestras de Lobiano.

Desde el año 2000

La de Ermua es la peña 1.400 del Barça y se constituyó en el año 2000, con su sede en el bar Haizea de la calle Zubiaurre. Esta no es la primera vez que estas peñas se reúnen en la villa, ya que en 2010 se celebró el décimo aniversario de este colectivo deportivo y ya entonces acudieron al evento varias de las citadas peñas y se celebraron diversas actividades en el municipio.

La aplicación móvil del 'Tribial Feminista' de Ermua ya está operativa

:: A. LASUEN

ERMUA. El 'Tribial Feminista' en aplicación móvil, apoyado por el Departamento de Igualdad del Ayuntamiento de Ermua y diversos consistorios de Euskadi, que recoge papel de la mujer en la historia, ya está en marcha. El juego para teléfono inteligente y tableta es gratuito y se ofrece en euskera. Este juego, que fue presentado en el marco del Día Internacional de las Mujeres, aspira a promover la igualdad de género mediante preguntas que dan visibilidad al papel de la mujer en la historia.

El proyecto es una iniciativa para adaptar 'Tribial Feminista' (presentado en formato de juego de mesa en 2010) con el objetivo de darle una mayor difusión gracias a la alta tasa de penetración de los dispositivos móviles en la sociedad. La aplicación está dirigida a personas de todas las edades que quieran aprender la historia desde otro punto de vista.

La empresa Irontec ha desarrollado la aplicación y las corporaciones municipales han aportado los contenidos del juego. El proyecto

ha sido cofinanciado por la Diputación de Bizkaia junto a Irontec. Esta aplicación móvil está disponible para smartphones y tabletas Android e iOS y puede descargarse desde Google Play para dispositivos Android y, en unos días, desde la Apple Store para iPhone, iPad e iPod Touch.

Las preguntas están en euskera y se dividen en diferentes categorías sobre historia, deportes, arte y literatura, geografía, espectáculos y naturaleza, en las que se reconoce la trascendencia de las aportaciones feministas y se denuncia la desigualdad como un sistema injusto y nocivo tanto para mujeres como para hombres.

La aplicación parte del juego de mesa (signo femenino en lugar de 'quesitos', categorías...) y se han añadido elementos de aplicaciones móviles (barra de tiempo, aumento de vida por compartir en redes sociales). Se puede descargar en android (<http://bit.ly/tribial>), iPhone, iPad, iPod Touch: en proceso de validación por parte de Apple Store. También en código liberado (<http://bit.ly/tribial-code>).

Adrian Costa Blues ofrece mañana un concierto en Lobiano

:: A. L.

ERMUA. Adrian Costa Blues Band será el grupo encargado de ofrecer mañana el habitual concierto de blues de Lobiano. El concierto comenzará a las 20 horas. La entrada costará 8 euros. El cantante y guitarrista compostelano Adrián Costa es actualmente uno de los representantes más valorados del blues estatal. Blues, funk y soul,

son unos de los rasgos más característicos de este músico, que tampoco reniega de las raíces latinas.

Tras pasar por diferentes formaciones seminales como la Tonky Blues Band donde tocó con artistas de la talla de Buddy Miles y Mick Taylor, fue la voz solista de Los Reyes del KO formación que grabó cinco discos y actuó por diferentes países de Europa y América. Tras su estancia en Alemania donde compartió escenario con importantes e históricos artistas de blues, se asentó durante dos años en San Francisco de donde vuelve con un disco y nuevas canciones bajo el brazo.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINITZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)*

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasaola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasaola, 18).

DEBA

Debanatura prepara una primavera con actividades para vivir y sentir la naturaleza

Los eventos están relacionados con el patrimonio cultural de Deba

:: I. FERNANDEZ

DEBA. El invierno toca a su fin y la primavera está al llegar. La asociación Debanatura no cesará en sus actividades y ya tiene ideadas una serie de actividades para llevar a cabo desde finales de marzo hasta mayo. La idea pasa por llevar a cabo eventos relacionados con el Geoparque de la Costa Vasca y su naturaleza.

Todavía falta definir las fechas, pero las actividades en su gran mayoría están definidas. Desde Debanatura quieren dar la bienvenida a esta estación del año dando protagonismo «a la naturaleza y el patrimonio cultural que nos rodea en Deba, en pleno corazón del Geoparque y de la costa vasca», con la in-



Visita al geoparque.

tención de «vivir y sentir la naturaleza».

Debanatura tiene en mente desarrollar cursos, talleres y actividades para los adultos, como los ya co-

nocidos de plantas medicinales y cosmética natural, y otros para observar las aves del Geoparque o de la fauna silvestre. No faltarán las visitas guiadas y los recorridos por el Flysch y diferentes rincones del Geoparque, así como una relacionada con la cultura pastoril de Izarraitz. También celebrará el Día del Árbol y organizará colonias para los jóvenes en Semana Santa.

La asociación ha pensado en actividades familiares, y tiene pensado llevar proyectos como el de 'Artzabalbaratza', el de 'El huerto paso a paso' o 'Guardianes de las semillas'. Además, emprenderá la idea de Debabarrenatruk, un mercado de trueque y segunda mano.

Las personas interesadas en participar tendrán que dar el nombre. Se podrá hacer por teléfono en los números 943191172 ó 695783656, o a través del correo electrónico debanatura@hotmail.com.

El infantil de Euskal Jolas gana y pasa a las semifinales del torneo de Rendimiento

:: I.F.

DEBA. El Euskal Jolas tuvo una buena jornada. Las dos parejas con partidos se hicieron con las victorias. Los infantiles consiguieron avanzar hasta las semifinales del torneo de Rendimiento de Gipuzkoa, mientras que el senior de paleta goma logró avanzar en la clasificación del Udaberri.

Los senior Beitia y Urriti, finalmente, han terminado la primera fase del Udaberri de paleta cuero en segunda posición. El Alzatarra ha conseguido arrebatarnos la primera plaza, pero los debarras siguen adelante y buscarán la victoria en el campeonato. Tendrán una semana para preparar la semifinal ante el Endaiarrak en el frontón Aldats, que se celebrará el próximo fin de semana. El triunfo les llevará hasta la final, para verse las caras ante el líder.

En la modalidad de paleta goma, los senior Esnaola y Loiarde consiguieron sumar su tercer triunfo del Udaberri. El tándem no tuvo ningún problema para superar al Urnietta, y ganó por 22-8, un resultado que le ha llevado a subir hasta la parte media de la clasificación, concretamente al quinto puesto. En la última jornada se enfrentarán a un AldeZaharra, que es penúltimo, únicamente con una victoria.

Los infantiles Urkiri y Azkoitia siguen rindiendo a un gran nivel y ya están en cuartos de final del Campeonato de Gipuzkoa de Rendimiento. Los debarras consiguieron el pase tras imponerse en Oiartzun al Oiarpe. Desplegaron un muy buen juego y lograron imponerse por un resultado de 7-18. En la siguiente ronda pelearán ante el Arrasate con el objetivo de hacerse con un sitio en

las semifinales, que sufrió para superar al Oiarpe 3 (17-18). No obstante, los de Euskal Jolas no deberán confiarse.

La cartelera para este fin de semana será, otra vez, muy corta. Se limitará únicamente a dos encuentros, y ambos se disputarán hoy. Además, ninguno de ellos se llevará a cabo en Deba, por lo que las dos parejas tendrán que desplazarse. La pareja senior de paleta goma tendrá que acudir a Donostia, donde buscará una victoria ante el Alde Zaharra. Este partido será el tercero de un programa que arrancará a las 19.30 horas.

El segundo tándem en discordia es el infantil de Segunda División. Los pequeños del Euskal Jolas tratarán de imponerse al Arrasate en su cancha. El choque se pondrá en marcha a las 20.15 de hoy.

Denon Herriak-ek zuhaitz landaketa antolatu du iganderako

Denon Herria plataformak Itziaroko Lizarbe Guraso Elkartearen eta Gipuzkoako Foru Aldundiaren laguntza eduki du igande honetan zuhaitz landaketa bat burutzeko. Ekitaldi honen helburuak «heldu zein umeengan naturzaletasuna bultzatzea eta gure bazterrak hobeto ezagutu eta maitatzea dira», antolatzaileek adierazten dutenez. Eki- men honetan Foru Aldundiak eza-

rritako eremuan guztira 200 zuhaitz landatuko dira: 15 arte, 15 gorosti, 20 erramu, 75 lizar eta 75 urki, hain zuzen ere. Ekitaldia goizeko 10:00etan hasiko da Galarretako gainean, eta interesa duen herritar oro dago bertan parte hartzerantz. Hori bai, aitzurra norberak ekartzea aholkatzen dute antolatzaileek lana errazteko. Landaketaren uanean, umeei emango zaie lehentasuna. Eguerdian, behin lanak bukatuta, salda beroa eta mokadua eskainiko da Lau-Haizeta Elkartearen landaketa parte hartu dutentzat.

LABUR

EH Bilduren deialdia

Debako EH Bilduk deialdia egiten dio biharko debar orori. Agirre Jauregiko Ispiluen Gelan, 11:00etan hasita, herri batzarra antolatu du herritarrokin prozesu partehartzaile baten bitartean josi duen herri programa aurkezteko. Ondoren, 13:00etan, Plaza Zaharrean ekitaldi bat egingo da eta bertaratutakoekin argazki bat aterako du, eta azlemol luntx moduko bat izango da.

SORALUZE-PLACENCIA

El Ayuntamiento pone en marcha una nueva edición de los bonos de consumo

:: NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. El Ayuntamiento ha puesto en marcha de nuevo los bonos de consumo, por valor de 50 ó 100 euros, dependiendo del caso. Se podrán solicitar entre el 17 de marzo y el 17 de abril.

Se podrán beneficiar de los bonos de 50 euros los perceptores de la RGI (Renta de Garantía de Ingresos) y AGI (Ayuda de Garantía de Ingresos). En el caso de pensionistas, parados y trabajadores con ingresos inferiores a los establecidos, el bono será de 100 euros.

Para poder hacerse con estos bonos, hay que estar empadronado en Soraluze con un año de antelación. Los ingresos netos de todas

las personas de la unidad convivencial no podrán superar los 1.050 euros mensuales en caso de una persona, 1.400 si son dos personas y 1.516 si son tres. La cantidad disminuye si hablamos de pensionistas, que no podrán superar unos ingresos de 900 euros mensuales en el caso de una persona, 1.200 si son dos y 1.300 si son tres.

Exposición

Ya puede visitarse la exposición sobre el agua, que consta de 19 fotografías de los participantes del certamen fotográfico organizado por el grupo de sostenibilidad y Kontrargi. Los ganadores del certamen han sido Iñaki Oregi y Gema Otero.

MENDARO

Adjudicación de un punto de venta mixto en Mendaro

:: I. LAZKANO

MENDARO. El proceso para la instalación de un punto de venta en Mendaro sigue adelante y tras recibir las solicitudes durante el pasado mes de febrero y la primera semana de marzo, en las próximas semanas se adjudicará el puesto de venta mixto.

La Sociedad Estatal Loterías y Apuestas del Estado convocó el pasado 5 de febrero el procedimiento para la selección de 636 puntos de venta en todo el estado. Dichos puntos de venta debían de ser mixtos, es decir, debían de tener otra actividad principal y la venta de lotería sería una actividad adicional.

Además, se tenía que cumplir la condición de que estos nuevos puntos de venta se situaran en poblaciones que hasta la actualidad no disponían de punto de venta fijo.

A partir de ahora se analizarán exhaustivamente las solicitudes recogidas y los criterios de selección se basarán en el interés comercial del negocio ya existente, las características del local propuesto y la propuesta comercial.

La comunicación y la adjudicación de la convocatoria se publicará en la web de loterías, www.loteriasyapuestas.es, en sus delegaciones comerciales y telefónicamente en el 902 11 23 13.

ERMUA

Actuación del cantautor Adrián Costa en Lobiano

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El cantante y guitarrista gallego Adrián Costa actúa en Lobiano Kulturunea, a partir de 20:00 horas de la tarde del sábado. Las entradas cuestan 8 euros y pueden adquirirse anticipadamente en Lobiano, en la red cajeros multiservicio de Kutxabank, por Internet en la web de la entidad o en la misma taquilla de Lobiano hasta antes de comenzar la función. Hoy estará en el Sozial Antzokia de Basauri, mañana en el Zelaieta de Zornotza, el viernes en Leioa y el sábado en Lobiano Kulturunea e Ermua. Costa es actualmente uno de los representantes más valorados del blues estatal. Blues, funk

y soul, son unos de los rasgos más característicos de este músico, que tampoco reniega de las raíces latinas. Tras pasar por diferentes formaciones seminales como la Tonky Blues Band donde tocó con artistas de la talla de Buddy Miles y Mick Taylor, fue la voz solista de Los Reyes del KO formación que grabó cinco discos y actuó por diferentes países de Europa y América.

Tras su estancia en Alemania donde compartió escenario con importantes e históricos artistas de blues, se asentó durante dos años en San Francisco de donde vuelve con un disco y nuevas canciones bajo el brazo.

“El modelo socialista está agofado y tenemos que sacar a Barakaldo del letargo actual”

AMAIA DEL CAMPO
Candidata a la Alcaldía de Barakaldo

“En Barakaldo hemos sabido estar a las duras y a las maduras, primando el bienestar de los vecinos”

ANDONI ORTUZAR
Presidente del EBB



Carlos Totorika y Alfonso García, en Barakaldo. Foto: David de Haro

El PSE fabril recoge 1.100 ideas vecinales para su programa

El proceso ‘Programa Abierto’, en marcha hace un mes, también recopila propuestas a través de las redes sociales

BARAKALDO – En un mes, el PSE de Barakaldo ha recogido 1.100 propuestas vecinales para elaborar su programa de cara a las elecciones del próximo 24 de mayo. Así lo dieron a conocer ayer Carlos Totorika, candidato socialista a diputado general de Bizkaia, y Alfonso García, alcalde de Barakaldo y candidato a la reelección, quien destacó su deseo de “convertir un Barakaldo bueno en un Barakaldo mejor”. “Para eso no hay mejor herramienta de gestión que la escucha activa a la ciudadanía”, matizó García.

Bajo el lema *Juntos hacemos un Barakaldo mejor*, los socialistas destacaron la importancia de los procesos de participación ciudadana en los que aseguran haber confiado “para tomar decisiones de gran importancia como la elab-

boración del presupuesto municipal o el futuro urbanístico de los barrios de Lutzana y Burtzeña”. Aunque finalmente el equipo de gobierno ha optado por no elaborar un nuevo presupuesto y prorrogar el del pasado año.

El alcalde de Barakaldo presumió ayer de atender dentro de sus limitaciones “todas y cada una de las peticiones que los ciudadanos le han hecho llegar”, a través de los canales de comunicación abiertos a tales fines y prometió, en este sentido, seguir “realizando mejoras en los barrios, creando empleo, evitando desahucios y seguir trabajando para ser una de las ciudades más transparentes del país”.

El proceso, mediante el que se han recogido propuestas también a través de Internet, continúa abierto. – T. R.

Bildu antepone su proyecto “a las personas” en Gernika

GERNIKA-LUMO – La decisión del alcalde de Gernika-Lumo, José María Gorroño, de concurrir a las elecciones tomando un camino diferente al de su partido parece no haber generado nerviosismo alguno en el seno de EH Bildu. Presentada ayer su candidatura, con la que fuera mano derecha del primer edil durante las dos últimas legislaturas, Begoña Landa, a la cabeza, esta aseguró que el proyecto de la coalición “está por encima de las personas”.

“Cada uno es dueño de sus decisiones”, apuntaron sobre la salida de Gorroño de la formación; mientras que optaron por “no valorar los pasos dados por otras personas; que le vaya muy bien, pero no vamos a entrar en más valoraciones”. La ruptura que ha padecido la formación –especialmente, una EA que ostenta 7 de las 12 sillas del pleno gernikarra propiedad de EH Bildu en la legislatura a punto de expirar– no parece haber sido óbice para que concurren a las elecciones con la “ilusión” por bandera. Así lo señaló la propia Landa, en cuya comparecencia estuvo acompañada por los representantes de Sortu y Aralar, José Ramón Bilbao y Jon Argintxona, respectivamente.

“Con los proyectos y las ideas” como prioridad “y al servicio de las personas, no al revés”, apuntaron que es indispensable “crear un equipo fuerte” para competir en la cita con las urnas del 24 de mayo, además de un programa que comenzarán a confeccionar a partir de 28 de marzo en una reunión vecinal. Landa ha sido la número dos de EA las dos últimas legislaturas, pero ahora toma el mando de EH Bildu. – I. Fradua

El alderdikide Eguna de Txorierrri se celebra el sábado

LOIU – Txorierrri celebra este sábado el Alderdikide Eguna. Será un acto que se desarrollará a partir de las 11.30 horas en la localidad de Loiu. Este evento servirá de escenario para la presentación de los candidatos jeltzales a las alcaldías de la comarca. En el mismo intervendrán la presidenta del BBB, Itxaso Atutxa, y Unai Rementeria, candidato a diputado general de Bizkaia. El Alderdikide Eguna de Txorierrri será una jornada de fiesta; los más pequeños (calculan que sean más de un centenar), podrán disfrutar de los hinchables que se instalarán en el recinto habilitado para este evento. Tampoco faltará la gastronomía dentro de los actos programados con esta jornada. Se ha organizado un concurso de sukalki en el que participarán las nueve organizaciones municipales de la comarca (en Erandio hay tres). Una vez concluido, habrá entrega de premios y se celebrará una comida entre todos los alderdikides en una carpa habilitada para ello y la que no faltará una barra para disfrutar del poteo previo.

Los candidatos de Txorierrri se unirán en el municipio de Loiu para disfrutar de una jornada en la que el ritmo de la trikítixa amenizará la fiesta. “Estamos realmente encantados de que Loiu acoja, después de ocho años, esta jornada festiva”, destacó el candidato de Loiu, Josu Andoni Begoña. “Aprovecho para invitar a todos los vecinos de la comarca a que se acerquen a Loiu para disfrutar de esta fiesta con la que pretendemos hacer crecer Txorierrri”, concluyó. – L. Gondra

BFA
DFB



Bizkaiko Foru
Aldundia
Diputación
Foral de Bizkaia

Obra kontratu baten lizitazioarako iragarria: “Orueta-Agirleta tartean sarbideak eta espaloiak berrantolatzeke proiektua”.

Espediente zk.: 2015/007/061/06.

Xedea: Orueta-Agirleta tartean sarbideak eta espaloiak berrantolatzeke proiektua.

Kontratuaren balio zenbatetsia –BEZa kenduta–: 1.574.973,51 euro.

Lizitazioaren oinarriko aurrekontua: Zenbateko garbia: 1.431.794,10 euro. BEZa: %21. Zenbateko osoa: 1.732.470,86 euro.

Dokumentazioa eta informazioa eskuratzeko: Lankopi, S.A., Colón de Larreategui Kalea, 16 - 48001 BILBO eta kontratatzaile profila www.bizkaia.net/kontraturpublikoak.

Bizkaiko Aldizkari Ofizialean argitaratu zen data: 2015/03/13 Proposamenak aurkezteko azken eguna: 2015eko apirilaren 9ko hamabiak (12:00) arte.

Anuncio de licitación del contrato de obras de “Proyecto de reordenación de accesos y aceras en Orueta-Santo Domingo”.

Nº de expediente: 2015/007/061/06.

Objeto: Proyecto de reordenación de accesos y aceras en Orueta-Santo Domingo.

Valor estimado del contrato –IVA excluido–: 1.574.973,51 euros.

Presupuesto base de licitación: Importe neto: 1.431.794,10 euros. IVA: 21%. Importe total: 1.732.470,86 euros.

Obtención de documentación e información: Lankopi, S.A., Colón de Larreategui, nº 16 - 48001 BILBAO y en el perfil de contratante www.bizkaia.net/contratospublicos.

Fecha de publicación en el Boletín Oficial de Bizkaia: 13/03/2015. Fecha límite de presentación de proposiciones: hasta las doce (12:00) horas del día 9 de abril de 2015.

BFA
DFB



Bizkaiko Foru
Aldundia
Diputación
Foral de Bizkaia

Kultur Arloko Bekak eta Laguntzak - 2015

Bizkaiko Foru Aldundiaren abenduaren 2ko 146/2014 Foru Dekretuak (BAO. 235. zk., 2014ko abenduaren 9koa, asteartea,) honako ezarri du:

Xedea. Kultur arloko adjudikazio berriko beka eta laguntzen 2015eko urteko emakida araupetzea da foru dekretu honetako I. artikulua xedea. Honako hauek dira bekek eta laguntzak:

Bekak: Ikusizko Arteak, Musika, Arte Dramatikoa, Dantza eta Kultur Kudeaketa.

Laguntzak: Musika, Arte Dramatikoa, Dantza eta Kultur Kudeaketa

Onuradunak. Hurrengo baldintzak betetzen dituzten pertsonak: a) Europar Batasuneko estatu kide bateko naziotasuna edukitzea, b) Bizkaiko Lurralde Historikoko udalerriren batean, edozeinetan, erroladuta egotea etenik gabe 2014ko urtarilaren 1az geroztik, c) Aurtengo deialdiaren aurreko urteetan ez izatea Bizkaiko Foru Aldundiaren modalitate horretan emandako bekaren baten onuradun, salbu eta musika, dantza eta arte dramatikoa modalitateetan 2012ko, 2013ko eta 2014ko deialdien beka baten onuradun izan zirenek, horiek bai aurkeztu ahalko dute eskabidea eta – baldin eta beka bi baino gehiago jaso ez badituzte.

Ekonomi Zuzkidura. a) Bekak.- 14.000 euro, gehienez, b) Laguntzak.- 3.000 euro gehienez.

Epea: aurtengo martxoaren 20ko 13,30ak arte.

Eskabideak: Kultur Ekintzako Zerbitzuan. Errekalde Zumarkalea 30, 2. BILBO. Telefonoa: 94 4068710. www.bizkaia.net

Becas y Ayudas en el Ámbito Cultural – 2015

El Decreto Foral 146/2014, de 2 de diciembre, de la Diputación Foral de Bizkaia (BOB núm. 235. Martes, 9 de diciembre de 2014) establece:

Objeto. Constituye el objeto del art. I del presente decreto foral regular la concesión de becas y ayudas de nueva adjudicación en el ámbito cultural durante el ejercicio correspondiente al año 2015:

Becas: Artes Visuales, Música, Arte Dramático, Danza y Gestión Cultural

Ayudas: Música, Arte Dramático, Danza y Gestión Cultural

Beneficiarios/as. Aquellas personas que reúnan los siguientes requisitos: a) Tener nacionalidad en cualquiera de los estados miembros de la Unión Europea, b) Estar empadronado en cualquiera de los municipios del Territorio Histórico de Bizkaia de forma ininterrumpida desde el 1 de enero de 2014, c) No haber sido beneficiaria en años anteriores al de la presente convocatoria de una beca de la misma modalidad concedida por la Diputación Foral de Bizkaia, a excepción de las beneficiarias de beca correspondiente a las convocatorias de los años 2012, 2013 y 2014 en las modalidades de Música, Danza y Arte Dramático que sí podrán formular su solicitud siempre que éstas no hayan sido beneficiarias de más de dos becas.

Dotación Económica. a) Becas.- Hasta 14.000€ como máximo, b) Ayudas.- Con una cuantía máxima de 3.000€.

Plazo: Hasta el día 20, de marzo, del presente año, a las 13,30 horas.

Solicitudes: En el Servicio de Acción Cultural, Almd. Rekalde, nº 30 – 2º. BILBAO, Tfno: 94 4068710. www.bizkaia.net